

PARTIDO DEMOCRATA CRISTIANO
CHILE

Santiago, 23 de Junio de 1993

SEÑOR
ANDRES AYLWIN AZOCAR
DIPUTADO DE LA REPUBLICA
PRESENTE

Estimado don Andrés:

Tal cual lo conversáramos, procedo a contestarle por escrito la carta que me dirigiera, en la cual señala su disposición a renunciar su candidatura a la reelección en su distrito.

Para mi constituye un deber, el solicitarle que mantenga su candidatura.

Su labor parlamentaria, el respaldo popular que su gestión despierta espontáneamente entre la gente y su compromiso tan reconocido en la vigencia de los Derechos Humanos, constituyen elementos que prestigian la representación de la Democracia Cristiana en la Cámara de Diputados.

A lo cual cabe agregar, la posibilidad que su candidatura entrega a la Concertación de elegir dos diputados en el distrito 30, según los antecedentes que han señalado los estudios de los técnicos electorales del Partido.

Entendiendo su disposición y los sacrificios que implica, pero me permito insistirle que mantenga su candidatura a diputado por un distrito el que tal cual Ud. me lo recordara, desde hace muchos años siempre ha contado con un demócratacristiano que lo represente.

Le saluda muy fraternalmente,

GUTENBERG MARTÍNEZ OCÁMICA
Presidente Nacional P.D.C.